

Archiv Herringhausen

1661 Dezem. 3

Berthold Graf zu Königsegg und Rottenfeld, Herr zu Aulendorf und Staufen, belehnt als Dompropst zu Köln nach dem Tod der letzten Lehnsträger Dietherich Caspar und Rempert Dietherich von Schorlemer den Arnold von Schorlemer als Senior der Familie mit dem Gut Hellinghausen und dem Amt Friedhartskirchen samt dem hohen und niederen Gericht. Aussteller unterschreibt und siegelt. Unterschrift den Lehnssekretärs Hieronymus Rosenbach.

Zeugen: Clamor Esken, Doktor der Rechte und Lehnrichter der Dompropstei; und Constantin von Scharpffenstein gen. Pfeil zu Bell.

Ausfert.-Perg.; Siegel in Holzkapsel an.

Rückseite: Signaturen (N.4; N.10)